



Tag der offenen Schulen Ausserschwyz, Do. 24. Oktober 2024

Gemeinschaftsschule Freienbach – Musikschule

Am Tag der offenen Schulen 2024 gibt Ihnen die Musikschule Einblick in den Unterricht

Tanzunterricht

Ballett und Jazztanz: Die Anfänger-Schnupperkurse für Kinder ab dem ersten Kindergartenjahr mit Start im Frühjahrssemester 2025 (ab 27. Januar 2025) finden in den Schulwochen vom 14.10. - 25.10.2024 statt.

Instrumental- und Gesangsunterricht

Für den Bereich des Einzelunterrichtes freuen wir uns jederzeit über Elternbesuche. Für unbekannte Fächer empfehlen wir Schnupperstunden nach direkter Absprache mit der jeweiligen Lehrperson.

8808 Pfäffikon SZ

- Villa Staub, Hofstrasse 14: Instrumental- und Gesangsunterricht
- Schulhaus Steg, Stegstrasse 21: Instrumentalunterricht im Musikzimmer, Zi.14
- Schulhaus Felsenburgmatte, Summelenweg 6: Blockflötenunterricht, musikal. Früherziehung/Grundschule
- Mehrzweckgebäude Brüel, Unterdorfstrasse 1: Instrumentalunterricht (Provisorium 2. OG)

8832 Wilen SZ

- Mittleres Schulhaus, Schulhausstrasse 11: Instrumentalunterricht, 3. OG, Zi.5/6/7/9

8806 Bäch SZ

- Schulhaus Bäch, Bächmatt: musikalische Grundschule und Instrumentalunterricht im Singsaal

Ensembleunterricht

Streicher-Ensemble "Saitenhüpfer" Do. 17.00 bis 18.00 Uhr

Ort: Mehrzweckgebäude Brüel (Unterdorfstrasse 2, 8808 Pfäffikon), 2. OG, Zi.1

Das Streicher-Ensemble "Saitenhüpfer" der Musikschule Freienbach ermöglicht Anfängern erste Zusammenspiel-Erfahrungen. Es bildet die Vorstufe für die weiterführenden Jugendorchester Ausserschwyz.

Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie dem Unterricht ruhig beiwohnen, den Besuch ohne kleinere Geschwister planen, Sie Ihr Kind aus Distanz beobachten und elektronische Geräte im Unterrichtszimmer ausgeschaltet haben.

Haben Sie fragen zum Musikschulalltag?

Weitere Angebote gemäss Website: www.freienbach.ch/musikschule.

Wenn Sie Fragen haben, freuen wir uns über einen Kontakt. Sie erfahren viel Spannendes und Wissenswertes zum Musikschulalltag und wir beraten Sie und ihr Kind gerne bei der Instrumentenauswahl oder bei der Suche nach dem passenden Tanzkurs.